

**INDONESIA SATU**

# **Peduli Anak Stunting, Dansatgas TMMD Reguler ke-116 Kodim 0709/Kebumen Berikan Nutrisi Tambahan Neo Algae Tahap Kedua**

**nur faizin - [KEBUMEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KEBUMEN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jun 4, 2023 - 17:41



*Pemberian Suplemen nutrisi tambahan bagi anak-anak stunting tahap 2 yang di serahkan kepada Bidan Desa Pejengkolan Ibu Wahyu Hartanti S.Keb*

KEBUMEN- Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub.,Int., M.Han., Memberikan Suplemen nutrisi tambahan bagi anak-anak stunting tahap 2 yang di serahkan kepada Bidan Desa Pejengkolan Ibu Wahyu Hartanti S.Keb., untuk di bagikan kepada anak-anak Stunting dan gizi kurang dalam rangka program non fisik TMMMD Reguler ke-116 di desa Pejengkolan, Kecamatan Padureso, Kabupaten Kebumen, Sabtu (03/06/2023).

Sebelumnya Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub.,Int., M.Han., telah memberikan Suplemen nutrisi tambahan Neo Algae kepada anak- anak stunting dan gizi kurang di desa Pejengkolan pada tahap 1 sebanyak 5 botol, sedangkan pemberian Neo Algae lanjutan tahap 2 sebanyak 20 botol.



Neo Algae merupakan Suplemen nutrisi tambahan yang mengandung spirulina dan digunakan untuk memelihara daya tahan tubuh supaya tidak mudah sakit dan mengembalikan stamina yang cepat hilang.

Spirulina adalah tanaman ganggang berpigmen hijau-kebiruan dan kerap dijuluki superfood. Spirulina merupakan salah satu spesies dari Cyanobacteria yang bisa dikonsumsi oleh manusia. Ganggang spirulina dapat tumbuh pada perairan tropis dan sub tropis yang biasanya memiliki kandungan garam tinggi.

Spirulina memiliki kandungan protein sebanyak 4 gram dengan kombinasi Vitamin B Kompleks (B1, B2, dan B3), Tembaga dan Zat Besi yang berfungsi untuk pembentukan sel darah merah terutama Hemoglobin (Hb) yang berperan

mengangkut oksigen ke seluruh tubuh untuk mengurangi gejala anemia / kurang darah.

Di tempat terpisah Dansatgas TMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.,Int., M.Han., mengatakan, "Kegiatan pemberian suplemen nutrisi tambahan Neo Algae merupakan bentuk kepedulian kami kepada anak-anak stunting dan gizi kurang di desa Pejengkolan dalam rangka Program non fisik TMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen," ucapnya.

Lebih lanjut Dansatgas mengatakan, "Selain itu, pemberian makanan nutrisi tambahan bagi anak stunting dan gizi kurang, sekaligus wujud tindak lanjut melaksanakan perintah dari Kepala Staf Angkatan Darat untuk menurunkan angka stunting secara nasional," ucapnya.

"Mengatasi stunting ini merupakan tugas kita bersama, baik Pemerintah pusat maupun daerah serta berbagai antar instansi, hal ini di lakukan agar penurunan angka stunting dapat bisa terwujud," ungkap Dansatgas

Sementara Ibu Saringah salah satu warga Desa Pejengkolan yang anaknya mendapat suplemen tambahan nutrisi Neo Algae mengatakan, "Kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak TNI atas di berikannya suplemen tambahan nutrisi untuk anak kami, semoga dapat bermanfaat, dan berguna bagi Erlita Dwi Anggraini anak kami yang saat ini sangat membutuhkan makanan bergizi," Pungkasnya.

Redaksi: Nur Faizin

Sumber: Pendim 0709/Kebumen